

FPII

Sambang Warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 26, 2024 - 10:41



Sambang Warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR, 26 April 2024 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, BRIPKA DIAN WIHARDANI, telah melaksanakan serangkaian kegiatan Door to Door System (DDS) dan sosialisasi di Kampung Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 26 April 2024, dimulai dari pukul 10.00 WIB sampai selesai, ini ditujukan untuk memperkuat silaturahmi serta komunikasi antara aparat keamanan dan masyarakat. Dalam kesempatan ini, BRIPKA DIAN WIHARDANI menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga.

Himbauan tersebut mencakup larangan terhadap pembakaran lahan yang dapat menyebabkan kebakaran dan kerusakan ekologi, serta mengajak masyarakat untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi yang baik dengan pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi gangguan kamtibmas atau tindak pidana.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas menitikberatkan pada pencegahan kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, dan penggunaan minuman keras serta knalpot bising yang mengganggu ketenangan lingkungan. Upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi salah satu fokus penting dalam sosialisasi tersebut.

Selain itu, mengingat kondisi cuaca dan kualitas udara yang kurang mendukung, masyarakat dihimbau untuk menggunakan masker guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA).

Kegiatan ini disambut baik oleh warga masyarakat Desa Hegarmanah, yang menyatakan rasa terima kasih atas kepedulian dan perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dalam kondisi yang aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH, MH, mengungkapkan rasa bangga dan mengapresiasi kerja keras BRIPKA DIAN WIHARDANI serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam setiap upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.